



- ㊦ 笑顔あふれる子どもに
- ㊧ 美しくきれいな子どもに
- ㊨ 進んで学び働く子どもに

令和4年11月4日
北九州市立若松中央小学校
校長 奥 理映子



たくさんのあたたかい応援・拍手をありがとうございました

10月22日に行われた運動会では、3年ぶりに全校児童が応援席で、観戦することができました。保護者の皆様には人数制限等ご不便をおかけしましたが、たくさんの応援・拍手をありがとうございました。子どもたちは、スローガンの達成に向けて、全力で演技しました。かけっこやリレーでは途中で抜かされたり、転んでしまったりしても最後まであきらめずに走る姿が見られました。ダンスでは隊形移動も取り入れたので、色々な方向から子どもたちの姿を見ていただけたのではないのでしょうか。また、高学年は応援合戦を披露したり、係の仕事をきびきびと行ったりする等、一人一人の活躍が見られました。運動会を通して、子ども達一人一人が成長できた様子でした。練習期間中、お子様の体調管理や励ましのお声かけ等、ありがとうございました。また、PTA 役員、サポーターの方々が受付やテントの片付け等を協力してくださいました。本当にありがとうございました。



キッズ日本舞踊体験

5年生は、日本舞踊を体験しました。前半は日本舞踊について話を聞き、長唄 藤娘、近江のお兼、連獅子の公演見せていただきました。後半は、全員が浴衣を着せてもらい、背筋が伸び、気持ち盛り上がる中、『風神 雷神』に挑戦しました。一つ一つの動作を教えてもらい、演技を楽しんだ子どもたち。キッズ日本舞踊体験は、あっという間の時間でしたが、日本舞踊のすばらしさを感じることができたようでした。

〈子ども達の感想〉

- 初めての体験で結構むずかしくてびっくりしました。(日本舞踊の)先生方の動きがピシッとなっていてさすがだなと思いました。
- 日本舞踊を直接見たり、浴衣を着たりしたのは初めてだったけど、近くで見るとすごく迫力がありました。
- 藤娘がとても美しかったです。風神・雷神がとても楽しかったです。
- 日本舞踊の動作(礼、立ち方、座り方)を覚えたので家族に教えたいと思いました。



11月行事予定

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| 1日(火) 平和のまちミュージアムスタディ(6年) | 11日(金) 交通安全の日 |
| 2日(水) 観劇会 | 消防コンサート(3・4年) |
| 4日(金) フツ素塗布(2,3年希望者) | 15日(火)、16日(水) 図書館見学(2年) |
| 社会科見学(5年) | 18日(金) 修学旅行事前検診(6年) |
| 7日(月)~18日(金) 北九州子ども読書週間 | 22日(火) 人権学習参観 |
| 9日(水) 就学時健康診断 | 5校時 1・3・5年、ひまわり、あおぞら1 |
| 10日(木) 委員会活動 | 6校時 2・4・6年、あおぞら3 |
| ※社会情勢等によっては変わることがあります。 | 24日(木)~25日(金) 修学旅行(6年) |